
Le genre des noms N g1
On forme souvent le féminin des noms en ajoutant un e au nom masculin

Masculin Féminin
un ami une amie

un voisin une voisine
un invité une invitée
un client une cliente
un lapin une lapine

un passant une passante
un saint une sainte

un étudiant une étudiante
un candidat une candidate
un châtelain une châtelaine
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Le genre des noms N g2
Les noms masculins terminés en ier ont leur féminin en ière

Masculin Féminin
un caissier une caissière
un écolier une écolière

un infirmier une infirmière
un prisonnier une prisonnière
un cuisinier une cuisinière
un fermier une fermière
un sorcier une sorcière
un ouvrier une ouvrière
un trésorier une trésorière
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Le genre des noms N g3
et les noms masculins terminés en er ont leur féminin en ère

Masculin Féminin
un étranger une étrangère
un passager une passagère
un boulanger une boulangère
un berger une bergère
un gaucher une gauchère

un conseiller une conseillère
un messager une messagère
un boucher une bouchère
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Le genre des noms N g4
Les noms masculins terminés en eur ont leur féminin en euse

Masculin Féminin
un coiffeur une coiffeuse
un visiteur une visiteuse
un voyageur une voyageuse
un campeur une campeuse
un chanteur une chanteuse
un pleureur une pleureuse
un danseur une danseuse
un patineur une patineuse
un vendeur une vendeuse
un rêveur une rêveuse
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Le genre des noms N g5
et les noms masculins terminés en teur ont leur féminin en trice

Masculin Féminin
un inspecteur une inspectrice
un donateur une donatrice

un instituteur une institutrice
un acteur une actrice
un lecteur une lectrice

un éducateur une éducatrice
un directeur une directrice
un auditeur une auditrice

un traducteur une traductrice
un électeur une électrice
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Le genre des noms N g6
Les noms masculins terminés en e ont leur féminin en esse

Masculin Féminin
un poète une poétesse
un comte une comtesse
un âne une ânesse

un prince une princesse
un maître une maîtresse
un duc une duchesse
un ogre une ogresse
un tigre une tigresse
un diable une diablesse
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Le genre des noms N g7
Les noms masculins terminés en n ont leur féminin en nne

Masculin Féminin
un comédien une comédienne

un pharmacien une pharmacienne
un politicien une politicienne
un magicien une magicienne

un chien une chienne
un polisson une polissonne

un lion une lionne
un chrétien une chrétienne
un musicien une musicienne
un paysan une paysanne

Sauf voisin (voisine) cousin (cousine)
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Le genre des noms N g8
Les noms masculins terminés en eux ont leur féminin en euse

Les noms masculins terminés en f ont leur féminin en ve

Masculin Féminin
un religieux une religieuse
un curieux une curieuse
un envieux une envieuse

un prétentieux une prétentieuse
un actif une active

un sportif une sportive
un fautif une fautive

un craintif une craintive
un créatif une créative

Sauf vieux (vieille)
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Le genre des noms N g9
Voici quelques autres marques du féminin particulières

Masculin Féminin
un père une mère
un cerf une biche

un enfant une enfant
un dieu une déesse
un vieux une vieille
un docteur une doctoresse
un garçon une fille
un héros une héroïne
un roi une reine

un parrain une marraine
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Le genre des noms N g10
En règle générale, les noms terminés en oir sont masculins 

et les noms terminés en oire sont féminins mais il y a des exceptions

un abreuvoir une passoire

un devoir une balançoire

un comptoir une histoire

un espoir une mangeoire

un dortoir une mâchoire

un peignoir une nageoire

un réservoir une poire

un rasoir une foire

un perchoir une écumoire
mais

un laboratoire un observatoire

un interrogatoire un territoire

un pourboire un réfectoire



Le genre des noms

masculin ou féminin ?
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